
別記様式 

 担当課 総合政策課 

会 議 の 名 称 平成３０年度 鴻巣市総合教育会議 

開 催 日 平成３０年１０月１７日（水） 

開 催 時 間  午後１時１５分 開会 ・ 午後２時３０分 閉会 

開 催 場 所   鴻巣市役所本庁舎 ３０２・３０３会議室 

議 長 

氏 名 
鴻巣市長 原口 和久 

出席者(委員)氏名

（出席者数） 

鴻巣市長 原口 和久 

【教育委員会】 

教 育 長 武藤 宣夫 

教育長職務代理者 石原 完 

教育委員 丸山 まゆみ 

教育委員 中山 裕子 

教育委員 斉藤 敬   （６名） 

欠席者(委員)氏名 

（欠席者数) 
なし 

執行部及び事務局

職員職氏名 

 

【市長部局】 

企画部長 榎本 智 

【教育委員会】 

 教育総務部長 佐藤 康夫  学校教育部長 服部 幸司 

 教育総務部副部長兼教育総務課長 岡田 和弘 

学校教育部副部長兼学務課長 野本 昌宏 

学校支援課長 上岡 勝 

【事務局】 

総合政策課副主査 羽鳥 敦 

傍聴の可否 

（傍聴者数） 
一部可 （無し） 

会
議
の
内
容 

（協議事項） 

１ 教育施策に関する今後の方針について 
２ 学力学習状況調査結果等について 

 ３ いじめ問題調査委員会の経過について 
 
（決定事項など） 
 協議事項３については、個人の秘密を保つ必要があることから鴻巣市総合教育

会議規程第６条により非公開とすることが承認された。 
 
 協議事項１について、市長より市の大型事業等の進捗状況及び教育施策に関す

る今後の方針について説明があり、教育関連施策については次のような意見交換

がされた。 
 ・吹上北側生涯学習施設は児童館を併設し、これにより対象となる子どもに対

する児童館の整備率が県内市の中で１位となる。 
 ・外国語教育の推進、学力向上支援員の配置により、児童生徒の学力と学習意

欲の向上が見られている。 
 



 

注 会議の内容の欄は、主な意見や質疑内容を交えて概要を記入し、記入事項が多い

 場合は、別紙に記入するものとする。 

 ・小学校校庭の芝生化について、今年度８校目として鴻巣南小を実施。今後も

継続した取組を行っていきたい。 
 ・校長を中心に学校と地域とが強く結びつき、地域との協働による芝生管理を

求めていく。 
 
 協議事項２について、学校支援課より「全国学力・学習状況調査」「埼玉県学

力・学習状況調査」における鴻巣市の結果の概要の説明があり、次のような意見

交換がされた。 
 ・小学校４年生の学力向上に余地がある。低学年において基礎学力の向上につ

ながる教育が必要である。 
 ・学校によって学力向上支援員の活用方法に差がある。統括支援員を中心に有

効活用されるよう指導していきたい。 
 ・学校によって学力に大きな差はないが、一部の学校で算数の学力向上に大き

な成果が出ている。良い取組は市内各校に波及させたい。 
 ・学習意欲の高い子ども、学習環境に満足している子どもが多いという結果が

出ている。学力向上に結び付くよう、しっかりと対応していきたい。 
 
 協議事項３について、学校支援課より鴻巣市いじめ問題調査委員会の経過報告

があり、現状の対応状況について確認した。 
 
 

配
布
資
料 

・平成３０年度鴻巣市総合教育会議 次第 
・平成３０年度全国学力・学習状況調査における鴻巣市の結果の概要【小学校】 
・平成３０年度全国学力・学習状況調査における鴻巣市の結果の概要【中学校】 
・平成３０年度埼玉県学力・学習状況調査における鴻巣市の結果の概要 
・鴻巣市いじめ問題調査委員会の経過について 


